



INAUGURA ALCALDE HERIBERTO TREVIÑO CANTÚ

PAVIMENTACIÓN ASFÁLTICA EN COLONIA LA ESCONDIDA

El Gobierno Municipal de Juárez a través de la Secretaría de Obras Públicas entregó trabajos de pavimentación que conducen al acceso principal de la Colonia La Escondida. En esta ocasión se entregaron mil 67 metros cuadrados de carpeta asfáltica donde se incluyeron guarniciones y dentellones de

concreto re nivelando los pozos de drenaje sanitario y registros de agua potable, invirtiendo 1 millón 949 mil 800 pesos.

Cabe mencionar que esta colonia se ha beneficiado con más calles pavimentadas, introducción de agua y un cárcamo para bombear el drenaje sanitario del sector.

“Vuelvo a reiterar en mi primera administración 2006- 2009 introduje el servicio de agua potable, en la segunda administración 2015- 2018 lo que fue el drenaje y ahorita estamos trabajando ya con la pavimentación y el compromiso es dejar al 100% esta colonia una vez que culmine la administración de un servidor”, puntualizó el alcalde.

Para tranquilidad de todos los vecinos dentro de dos meses continuarán los trabajos de pavimentación en calles aledañas para que al término de la actual administración quede al 100% los servicios básicos de la colonia antes mencionada.